

多賀城市災害対策本部からのお知らせ

平成23(2011)年3月23日(水) 午後6時発表

多賀城市内の被害状況

死亡者	163名
(内訳)男性	97名
女性	66名
行方不明者	104名
避難者	5,849名
うち宿泊者	4,062名

市役所から

本日、自動車64台を撤去しました。

市内各小学校で震災後、初登校を行いました。約5,000人の児童のうち、約4,300人が元気に登校しました。

明日は、各小学校の卒業式です。

今日午前7時に、多賀城駅から仙台駅行きのバスが無事運行を開始しました。

今日も給水活動を行うとともに、漏水調査を実施しました。

復興市を午前10時から8店舗で実施したところ、300人の入場者がありました。26日(土)、27日(日)にも実施する予定です。

塵芥車両の支援について、宮城県の災害対策本部に依頼したところ、3月24日(木)から一週間ダンプ8台などを派遣してもらうこととなりました。

市内各保育所で3月23日(水)から通常保育を開始しました。午前10時現在で442人中27.8%に当たる123人が登所しました。

文化センター大ホールが1年ぐらい使用できない状況となっていることから、市が主催する「市制施行40周年記念式典事業」については、中止することとしました。

本日も、全国各地から支援物資が届きました。

大代の被害が甚大だった地区においても試験通水を実施したいのですが、がれき、土砂のため着手できないでいるので、早期に撤去をするよう検討しております。

避難所に避難している方に郵便物の配布するサービスを郵便局で開始するため、避難者に聞き取り調査を実施しています。

郵便局では、残高20万円を限度として、通帳や印鑑がなくても引き出しできるようになっています。

国土交通省から

道路路面の清掃車と散水車を3月29日(火)に手配しましたので、道路公園課と調整しながら道路の清掃を実施する予定です。

3月22日(火)に石巻港の一部が入港可能となりましたので、太平洋側の全ての港が入港可能となりました。

自衛隊から

本日も警察と協力して、行方不明者の捜索を36名で行いました。

給水を1台増やして実施しました。

「洗面、洗髪所」を文化センターに設置したところ、男性50名、女性150名が利用しました。明日も実施します。

警察から

本日も自衛隊と協力しながら捜索を行いました。塩釜警察署管内で6遺体を発見し、うち5体が多賀城市内で発見されました。

ガソリンなどの略奪等防止パトロールを強化してまいります。

八幡の交差点の信号を早期に点灯させたいのですが、水をかぶった配電盤がありますので、もう少し時間がかかる予定です。

消防署から

南宮で火災が1件発生しました。この結果、地震発生からの累計が12件となりました。

本日も危険物の撤去を行いました。